



Universidad Del Sureste

Nombre:

Norma Edith Pale Bolóm

Carrera:

Trabajo Social Y Gestión Comunitaria

Docente:

Lic. José Alberto Paniagua Mijangos

Materia:

Elaboración de tesis

Tema:

Investigación cualitativa

Fecha:

26 de Mayo De 2020

San Cristóbal De Las Casas Chiapas, México

INVESTIGACIÓN CUALITATIVA

En el presente ensayo trata acerca de la investigación cualitativa, en la que por medio de del procedimiento que se sigue en la hora de la elaboración de la investigación obtener datos relevantes y confiable que nos resultados según lo planteado y las hipótesis que surgieron ya que por medio de las técnicas que se usan llegar un resultado planteado y que sea coherente a la realidad y no sus pociones ya que de esta manera ofrecer al lector una investigación a tal grado que aclare sus dudas del porqué de ese problema de una forma clara, por medio de esta investigación siempre y cuando sea eficiente y clara y atractiva para el lector.

Entonces la investigación cualitativa son una serie de pasos para poder llevar un registro y extraer información mediante entrevistas, videos, fotografías y notas de campo. Por lo que se requiere que anotemos cada uno de los datos ya que pueden ser de gran utilidad para la hora de la redacción de la investigación y ya que por medio de la observación fijarnos en lo que puede llevar a dar origen a esa situación por lo que es bueno tener un control y registro de todo lo que se ha obtenido en el transcurso del día.

Que por otro lado buscar el significa de cada uno de los factores ya que mediante diferentes fuentes obtener información que nos sirva para entender cada uno de los hechos y interpretar de una manera clara lo que significa y por qué sucede ya que esto hará que la investigación sea clara y no existan errores y sea confusa a la hora de leer la redacción y no poder entenderla.

Porque al paso de la investigación van a ir surgido hipótesis que nos hagan creer el porqué de esa situación por lo que se quedara como simples suposiciones y por lo cual la mejor manera es ir analizando bien la situación y la información que se está llevando y obtener resultados favorables para nuestra investigación para sea con fuentes confiables y fácil de entender y no haya controversia para otras áreas que quieran dar seguimiento y analizarlo desde otro tipo de vista.

Porque al definir el problema saber con claridad a que se va estudiar y los factores que lo llevan a que se genere esa situación por lo que es bueno delimitar el campo para profundizar más de cerca y tener información que no sea de utilidad y no enfocarnos en otras cosas que no sean de interés y que no podemos lograr los objetivos que sean planteado para llegar a ese resultado.

Para el diseño de nuestra investigación es la manera en que sea fácil y clara de comprender y no sea complicada, por lo consiguiente tomar en cuenta y comprende todos los pasos principales de los que consta una investigación y, por lo tanto, supone la elaboración de un calendario para tener una fecha y que no se alargue más de lo debido, de una fijación de espacios tomar un grupo de personas y no toda la comunidad ya que se estaría gastando mucho tiempo y un presupuesto económico esto es importante a que si no se tiene un presupuesto no servirá de nada los demás puntos por lo que es la manera de ir al campo de investigación y los gastos que se generan durante la investigación.

Para lo consiguiente la recogida de información con los instrumentos que tenemos para obtener datos de diferentes maneras para la comprobación de la situación, ya que será de gran utilidad para que nuestra investigación, no se quede estancada y que la información que se vaya obteniendo no sea de gran utilidad para entender mejor .y tener el conocimiento y no sea una investigación que se fácil de comprobar mediante los diferentes puntos de vista, por lo que a la hora de discutir no se encuentre errores que provoquen complicaciones en la investigación

Como punto final en la investigación es la validación de la información es saber si lo que se ha llevado en todo el transcurso del tiempo fue bueno para nuestra investigación y si se entendió la información que obtuvo en base en el cual fue enfocado nuestra investigación por lo que en la hora de la redacción si concuerda la información y si es coherente y las fuentes y citas que se encontró fueron confiables y no haya confusión para el lector a la hora de leer y no poder entender lo que se explica en el apartado

Para concluir la investigación cualitativa es importante para la realización de una investigación ya que por medio de ella obtener información relevante del tema de interés que se ha planteado, por el cual en base al procedimiento que se lleva acabo obtener datos de diferentes puntos de vista y de esta manera tener pruebas contundentes en cuanto en la redacción de la investigación, ya que una manera que siguiendo esto pasos no desviar la información o por tener otros datos que no sirvan y nos desviemos del tema por lo que es la manera de llevar un control